

令和5年4月19日
松阪市立西中学校

前期生徒会本部役員や学級委員を任命しました！



平常授業も始まり、先日は前期の生徒会本部役員・学級役員・専門委員長の認証式を行いました。生徒会長の田中陽和さんから「笑顔あふれる、輝ける西中をみんなで作っていきましょう！」とあいさつがあり、その後、生徒会のみんなで考えたタブレットの使用方法について、本部役員から全校生徒に説明がありました。生徒が主体となってルールを考え、みんなに呼びかけている姿がとても、頼もしく見えました。タブレットの家庭への持ち帰りも始まりました。みんなでルールを守って有効に活用してください。

祝！男子テニス部準優勝 県大会出場！！

先日行われた松阪市中学生対抗ソフトテニス大会で男子テニス部が団体戦で準優勝し、県大会へ出場するという嬉しいニュースがありました。文化系の美術部のみんなが作成した作品は、伊勢寺公民館等で掲示してもらったりもしています。

部活動は任意加入制ですが、1年生は見学や体験期間を終え、いよいよ正式入部となります。運動系や文化系、それぞれのクラブで目標をもってがんばってほしいと思います。ご家庭でもご理解・ご協力をよろしくお願いします。

家庭訪問や自由参観について



来週25日(火)から定例の家庭訪問が始まります。担任からお子様の学校での様子等をお伝えします。その際、ご家庭での様子等いろいろ聞かせていただければと思います。

また、24日(月)から28日(金)までの1週間、9時から11時までの時間帯を自由参観期間としています。是非、お子様の学校での様子を見にお越しください。よろしくお願いします。(写真は対面式で2・3年生が1年生に校歌を歌ってくれた時の様子です。)

就学に関する手続きについて（お知らせ）

特別支援学級への入級・除籍・種別の変更についての教育相談は、「松阪市教育支援委員会」で審議することとなり、夏と秋の2回開催されます。夏の審議への申し込みは5月12日締め切りとなっています。また、秋の審議は8月18日が締め切りとなり、秋の審議に間に合わない場合は、次の年度に間に合わないこととなります。相談の希望がありましたら、家庭訪問の際でも構いませんので、各担任にご相談ください。

爽やかな西中生！（学校の日常から）

先日、校医検診のため校医先生を迎えるため玄関で待っていたところ、牛乳パックを捨てに来た生徒が、「どこに捨てたらいいですか？」と声をかけてくれました。私もわかってなかったので一緒に置き場まで行ったところ、彼は「ありがとうございました。」と元気に深々と一礼してくれました。あいさつやお礼の気持ちをきちんと人に伝えることは、彼にとっては当たり前のことなのかもしれません。すごく温かい気持ちになりました。笑顔あふれる西中をみんなで作っていきましょう。